
3 議会だより

総務企画常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任総務企画常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任
委員会総務企画分科会に分担された議案について審査した結委員会総務企画分科会に分担された議案について審査した結
果、主に下記内容が議論されました。果、主に下記内容が議論されました。

総務企画 分科会（予算決算常任委員会）
常任委員会

【議案第1号】
令和3年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
◆本庁舎管理費、ミナ．クル市民施設費について
問本庁舎で4台とミナ．クルで1台となっている発熱検知器について、詳細
な説明を願う。
答本庁舎の4台は、1台25万円、ミナ．クル3階の1台は、タブレット型とい
うもので、歩きながら前を通過する複数人を同時に検知することがで
き、1台76万円である。

【議案第2号】
令和3年度七尾市一般会計補正予算（第4号）
◆繰越金について
問前年度歳計剰余金の一部で、928万2千円となっているが、残りはどれ
だけあるのか。
答令和3年度への繰越の金額は、4億4,300万円余りである。
　この内、約1億円は国庫金の返還を予定しており、実質は3億3,000万
円程である。今回の補正予算で1,000万円弱を計上したので、残りは
約3億2,000万円程である。

主な審議内容
【議案第2号】
令和3年度七尾市一般会計補正予算（第4号）
◆七尾駅前にぎわい館管理費について
問テナント誘致に係る成功報酬とあるが、何に基づいて支払われるもの
か。
答不動産会社からの紹介で契約に至った場合、宅地建物取引業法が規
定する報酬告示に準じた形で、家賃の1月分を支払う。

【議案第14号】
指定管理者の指定について（里山里海キッチン）

問里山里海キッチンの指定管理者に「株式会社創生ななお」を指定する
ことについて、指定管理料についてはどのように考えているのか。
答市からの指定管理料を計上することは考えていない。指定管理者の独
自事業の収入で事業をしていただく。
問「株式会社創生ななお」は、七尾市が51％の出資をしている会社であ
る。先日、役員の交代があったようだが、方針の変更など今回の指定
管理者の指定に影響はないのか。
　他の審査を進めた後で同社の体制について説明を求める。
答役員の交代により方針が変わることはないと確認している。
　なお、「株式会社創生ななお」の役員、体制については、別途説明す
る。

◆◆委委　員員　長／杉木　勉長／杉木　勉
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七尾駅前にぎわい館と駅前広場七尾駅前にぎわい館と駅前広場

   令和３年度第１回臨時会の概要

議案第1号

◆宿泊業継続支援事業費………………… 1億3,230万円
※感染拡大収束後に市内宿泊施設で使用できるデジタル
プレミアム宿泊券発行に係る経費

◆観光施設管理運営費…………………………3,340万円
※新型コロナウイルス感染症の影響により経営難となった
指定管理者への経営継続支援金

◆地域イベント持続化支援事業費 ……………1,000万円
※将来への事業継続を確保するためのイベント主催者に
対する感染防止対策経費の支援金

◆公共施設等の新型コロナウイルス感染症対策事業費
　　………………………………………… 1,596万4千円
※公共施設等のトイレ洋式化及び手洗い自動水栓化に係
る経費

◆発熱検知器等設置事業費……………… 1,092万6千円
※保育園・体育施設等に人の発熱を検知する機器等を設
置するための経費

◆学校給食感染症対策事業費…………… 1,615万5千円
※新型コロナウイルス感染症等の消毒に対応した学校給
食の食器購入に係る経費

令和3年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

　令和３年度七尾市議会第１回臨時会は、５月17日（月）の１日間の会期で行われ、令和３年度七尾市一般
会計補正予算（第3号）の議案１件が提出され、審査の結果、議案は可決されました。

第1回臨時会

【第1回臨時会】
委員会付託　・なし
分科会分担　・議案１件

【6月会議】
委員会付託　・議案９件
　　　　　　・報告１件
分科会分担　・議案２件

６月会議
６月会議

６月会議


